

Huelga del 29 de febrero

Carta de Carmen López, coordinadora del Área Pública de CCOO CLM, a Leandro Esteban, multiconsejero de la JCCM

Este fin de semana leo, perpleja, que el Consejero de Presidencia y Administraciones Públicas y portavoz del Gobierno de C-LM, dice que hará todo lo posible por evitar la huelga y si es preciso "no me voy a cansar de estar sentado en una mesa hablando de posibilidades para evitar la huelga".

Este Gobierno Regional no ha hecho ni un solo esfuerzo por negociar, nadie puede levantarse de una mesa cuando ni siquiera ha hecho el esfuerzo de estar en ella.

Desde que fue nombrado Consejero de la función pública ni siquiera ha estado en una sola Mesa para presentarse y mucho menos ha llamado a los sindicatos con representación en ella para conocer nuestras propuestas.

Si quiere llamar a las centrales sindicales a la negociación, hágalo como debe de hacerlo un consejero de Administraciones Públicas. Sé que además es el portavoz del Gobierno: no se pierda exclusivamente en esta función de vocero.

Negociar es dialogar en busca del acuerdo entre partes. No confunda a la ciudadanía utilizando la palabra "negociación" para referirse a las imposiciones de recortes salariales y laborales que están aplicando a las personas que trabajan en la Administración Pública de Castilla-La Mancha, sin el menor respeto a ellas ni a su representación sindical.

Asimismo, dice usted que esta región no se merece una huelga. Esta región, efectivamente, no se merece una huelga de la que el máximo responsable es usted, señor consejero de Administraciones Públicas. Tampoco es la primera huelga que provoca usted y su Gobierno. No es la primera porque tampoco se merece esta región que cientos, miles

de personas, no cobren sus salarios y tengan que ir a la huelga. Interinos que se quedan en el paro, personas que trabajan en la limpieza, en el transporte, en residencias de tercera edad, en centros de la Mujer, en todo tipo de servicios sociales, que trabajan (o trabajaban) para la Comunidad Autónoma y para la Administración que usted y sus compañeros del Consejo de Gobierno tienen la responsabilidad de gestionar. Pero que, visto lo visto, son incapaces siquiera de pagar lo que deben o de sentarse con los afectados para buscar soluciones.

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... no confunda a la ciudadanía usando la palabra "negociación" para referirse a las imposiciones de recortes salariales y laborales

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... probablemente pronto tengamos que sentarnos a la misma Mesa. Pero con el "talante" que están demostrando, mucho me temo que sólo será para tratar de los servicios mínimos de la huelga del día 29. Salvo que también los quiera imponer sin más.

Señor portavoz, consejero de Presidencia, de Administraciones Públicas, jefe de la viceconsejería de Economía, exconsejero de Empleo (y muñidor de lo que en ella ha quedado)... probablemente pronto tengamos que sentarnos a la misma Mesa. Pero con el "talante" que están demostrando, mucho me temo que sólo será para tratar de los servicios mínimos de la huelga del día 29. Salvo que también los quiera imponer sin más.

CCOO insta al "multiconsejero" Esteban a negociar con el Comité de Huelga en vez de reunirse con "el sindicato quintacolumnista" CSIF

El secretario general de CCOO de Castilla-La Mancha, José Luis Gil, ha expresado esta mañana su preocupación y su asombro por la actitud del consejero de Administraciones Públicas ante la convocatoria de una jornada Huelga el próximo 29 de febrero.

Esteban "mantiene una actitud beligerante y poco inteligente. Se limita a hacer declaraciones grandilocuentes en vez de tender puentes y buscar espacios para acercar posiciones", dijo Gil. "Si hay realmente voluntad de negociar, el multiconsejero de Administraciones Públicas, de Presidencia y Portavoz, o cualquier de los tres, podía convocar al Comité de Huelga para conocer las razones de los convocantes y expresar los argumentos del Gobierno".

"No sé si lleva poco tiempo o si tiene tantas ocupaciones que aún no se ha dado cuenta, ni nadie le ha explicado, que él es el consejero y que no tiene que sentarse con el que le llame, sino llamar y convocar él", añadió Gil, quien lamentó que "si algo caracteriza a este Gobierno Regional es el desprecio absoluto a la negociación y a la participación" tanto de los representantes de los trabajadores como de los ciudadanos.

El líder regional de CCOO contrapuso el "desprecio absoluto a los órganos de participación establecidos por ley que caracteriza a todas las consejerías del Gobierno regional afectadas por la convocatoria de huelga" con "los sucedáneos de preguntas negociaciones con un solo sindicato, el sindicato quintacolumnista, el único que no apoya la huelga y que trabaja fervientemente para limitar su seguimiento".

"Nosotros no queremos negociar la temporalidad de las medidas injustas que se imponen a los empleados públicos, sino que se retiren esas medidas injustas y abordemos otras".



200 delegados de Comités de Empresa de la JCCM se encierran en las delegaciones provinciales

Alrededor de 200 personas, miembros de los 26 comités de empresa del Personal Laboral de la JCCM, se encerraron el martes las sedes del Gobierno autonómico en cada provincia de la región para manifestar el rechazo hacia los recortes impuestos a los salarios y a las condiciones laborales de los empleados públicos de la administración regional.